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. 4الجزء  ICANN 59والقيادة الإقليمية التابعة لاجتماع  ALACهذه هي جلسة عمل  شخص غير محدد:

  .4في القاعة  10:15إلى  9:15، الساعة 2017يونيو  27

 

 حسنًا، يا قوم.  سيدة غير معروفة:

 

هذه هي أرجو أن يتفضل الجميع بالجلوس. لقد بدأنا بالفعل متأخرين بعض الشيء.  آلان غرينبرغ:

. إنها ليست جلسة عمل على هذا النحو من حيث أننا لا At-Largeجلسة مراجعة 

نخطط لإجراء مناقشة موضوعية حول هذه القضايا، ولكننا ننظر إلى المضي قدما في 

إجراء المراجعة التي تم تقديمها وتقديم مدخلات إلى لجنة فعالية العمليات التابعة 

 لى المجلس. للمجلس والتي تذهب بعد ذلك إ

ونعتقد أن لدينا فكرة جيدة جدا حول كيف  MSSIكان لدينا اجتماع أولي أمس مع  

سنمضي قدما. الشيء الوحيد الذي سوف أرفع له العلم الأحمر هو الجدول الزمني حيث 

أنه أكثر عدوانية بكثير مما كنا نتخيل أصلا. عندما ننظر إلى الجدول الزمني 

جتماع لجنة الفعالية التشغيلية، والمهل الزمنية التي لاجتماعات المجلس، فإن ا

يحتاجونها لوجود الأمور في جداول أعمالهم، فقدنا حوالي شهر كنا نظن أنه لدينا، لذلك 

فهذا سيكون شيء صعب للغاية. وسأنتقل إلى هولي للحديث عن التفاصيل وشرح كيف 

  يمكننا أن نستطيع فعلا إدارة المضي قدما والقيام بذلك.

 

شكرًا لك، آلان. يسيم، هل يمكنني الحصول على هذه الشرائح من فضلك؟ حسنًا.  هولي ريتشه:

 الشريحة الأولى من فضلك. 
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للبدء، هذه هي الوثائق التي يجب أن تذهب إلى المجلس ونحن نهدف لاجتماع أكتوبر. 

لديهم، كما نعرف، تقرير . ITEMSالآن، اكتمل العنصرين الأولين. بالتأكيد، تقرير 

نهائي. اكتمل في شهر إبريل. سوف يبدأ. الوثيقة الثانية التي سوف تقدم للمجلس هي 

ملخص فعلي للتعليقات العامة. الموظفون سوف أو أنهم استعدوا لذلك. هذا عنصر آخر 

 يعود إلى المجلس. 

سمى تقييم الجدوى الشيء الثالث الذي يعود إلى المجلس هو ما نتحدث عنه اليوم. إنه ي

وخطة التنفيذ. إنه ردنا على المجلس. إنه ليس الرد الذي قدمناه على المراجعة الفعلية. 

هذا أمر منفصل، على الرغم من ان هناك قدر كبير من التداخل، في الواقع، أحرزنا 

 الكثير من العمل بالفعل. 

 لذا، مع هذا، هل يمكن عرض الشريحة التالية من فضلك؟ 

يقول آلان أنه إطار زمني ضيق. إنه إطار زمني ضيق بالفعل. في الأسبوع القادم،  

على استراحة جيدة، ولكننا نبدأ بجد في الأسبوع  ICANNسوف يحصل فريق عمل 

الثاني في يوليو وليس لدينا الكثير من الوقت. من يوليو إلى الأسبوع الثالث في شهر 

ا لتطوير الوثيقة التي علينا تطويرها، وهذا ليس أغسطس هو الإطار الزمني الفعلي لدين

الكثير من الوقت. أرجو التفكير في الأمر. لدينا، ما يقرب من، ثلاث أسابيع، ستة 

أسابيع بحد أقصى، من يوليو حتى الأسبوع الثاني من أغسطس، ليلتقي جميع العاملين 

على  ، أود أن تتركوا ردًاRALO. وفي قمة كل جدول أعمال في RALOفي 

 المراجعة، ووسف أنتقل إلى ذلك بمزيد من التفاصيل.

وثيقة منفصلة ذهبت  RALOولكن هذه هي فرصتكم. إذا كنتم تذكرون، كان لدى  

كتعليق على المراجعة، لذلك فهذه هي فرصتكم الثانية في عملية الشراء. الآن، ما 

ر جميع سوف يذهب إلى المجلس سيكون وثيقة واحدة سوف نأخذ بعين الاعتبا

. لذلك، لديكم اجتماع واحد لتلقوا نظرة عليه، RALOالتعليقات. خاصة، جميع تعليقات 

والتحدث بشأنه، لتروا ما تريدون قوله. وأنا أرحب بالتاكيد، ويرحب الجميع، بجميع 

 مساهماتكم.
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. في ALACعفوًا، اجتماع -APRALOالأسبوع الثالث في أغسطس سيكون اجتماع  

وتطلع إلى  RALOوف يقضى معظم الوقت في النظر في اجتماعات ذلك الاجتماع، س

أين يجب أن نذهب، وما يجب أن نقوله في الرد النهائي على المجلس. لذلك، في 

الواقع، هذا ليس الكثير من الوقت. بحلول الأسبوع الأول في سبتمبر، يجب أن يكون 

لية وقد علمنا في الليلة الماضية هناك ردًا نهائيًا. سوف يذهب إلى اللجنة التشغيلية الفعا

أن الموعد النهائي لنا هو الأسبوع الأول في سبتمبر. هذا بالضبط هو الأحدث وإذا كان 

بوسعنا أن نفعل ذلك مبكرًا، سييكون ذلك رائعًا. لذا فجميعكم تفهمون الأطر الزمنية 

 الضيقة التي نعمل جميعًا فيها للحصول على رد جيد بالفعل.

. وفي ALACخيرة في المرحلة التالية هي عرض تقديمي للمجلس عن رد الخطوة الأ 

ذلك، يجب أن يكون لدينا ردنا على كل التوصيات ورسم طريق للمضي إلى الأمام. في 

الواقع، عندما أقول المرحلة التالية، أظل أقول أن المرحلة التالية ستكون أكثر سوءًا. 

ها تعني أن علينا تنفيذ كل ما نقول أننا سنفعله. حسنًا، المرحلة التالية ستكون أسوأ لأن

 وأنا لا أفكر حتى الآن في ذلك. 

 الشريحة التالية من فضلك. 

حسنًا. هذا هو النموذج الذي يجب ملؤه، ويطلق عليه تقييم الجدوى وخطة التنفيذ. هذه  

 هي الوثيقة الثالثة التي يجب أن توجه إلى المجلس.

 

 [؟ استخدم الميكروفون. ]جينفر سيدة غير معروفة:

 

حسنًا. حسنًا. هذه هي الوثيقة الثالثة التي يجب أن توجه إلى المجلس. وهي تحتوي  هولي ريتشه:

سأمر بسرعة على كل قسم فيها. هناك ملخص تنفيذي يوضح، في جوهره، ما  --على

ننا في سنفعله وردنا. الآن، أنا على يقين أن جميعكم قد قرأ بالتفصيل ردنا. ستدركون أ

ردنا على التقرير، قمنا بملخص تنفيذي، وسوف يتضمن هذا الملخص التنفيذي قدرا 

كبيرا مما ورد في الملخص التنفيذي الذي كنا قد كتبناه بالفعل. ولكن تذكروا أن هذه 
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بقدر ما هي تقريرنا إلى مجلس الإدارة حول  ITEMSالوثيقة ليست ردا على تقرير 

لذلك هناك تركيز مختلف تماما. ومع ذلك، لقد حققنا الكثير من كيفية المضي قدما. 

  النقاط الصعبة وكل ما يمكنني أن أقوله هو الشكر على كل ما لدينا.

تذكر، لدينا توصيات ثم لدينا أشياء مثل التنفيذ. لذا، إذا  -التالي، في مقابل كل توصية 

مجرد توصيات، ولكن في  قمتم بإضافة كل شيء، سيكون الأمر في الواقع أكثر من

مقابل كل منهم، لدينا ما يلي: أولاً عليك أن تقول "هل توافقون؟" ولأولئك الذين تتفقون 

معهم، ستقولون "نعم. شكرًا جزيلاً. يمكننا المضي قدماً." لسوء الحظ أو لحسن الحظ، 

 ليس هناك الكثير منهم. 

من الظروف، قلنا أننا نتفق مع القضية التالي هو أننا نوافق جزئيًا. وإذا تذكرتم العديد  

التي حددتموها ولكننا لا نعتقد أن حلك مناسب. نحن نعتقد أنه قد يكون هناك حل آخر. 

علينا أن نقول ذلك مرة أخرى. مرة أخرى، هذا هو ردنا، كان هذا هو ردنا على 

لكن هذا ما المجلس. عفوًا، ردنا على المراجعة. لذا فقد قمنا بالكثير في هذا العمل، و

 علينا أن نقوله. ويجب أن يكون لدينا الأسس المنطقية لنقول ذلك. 

أخرى، يجب أن نقولذلك، لماذا لا وإذا لم نتفق مع أي منها، فعلينا أن نكرر ذلك، ومرة 

نفعل ذلك. ولكل توصية سواء كنا نوافق عليها جزئيا أو لا نوافق، علينا أن نقول: "هذا 

لك، وهذه هي الحلول المقترحة لدينا" لذلك، مقابل كل رقم مفرد، ما نقترحه بدلا من ذ

 هذا ما يجب أن يحدث. 

 الشريحة التالية من فضلك. لقدانتهينا تقريبا.

حسنًا. والجزء الآخر الذي سوف نرسله إلى المجلس هو خطة التنفيذ. تحدد خطة التنفيذ  

ناك تسليط ضوء على الأشياء ما سنقوم به استجابة للمراجعة. وبعبارة أخرى، سيكون ه

التي يعتقدون فيها والأشياء التي نتفق مع كونها مشكلة يمكن حلها. هنا يمكن أن نقول 

 ما سنفعله وكيف سنفعل ذلك. 

في خطة التنفيذ، سوف نبدأ بتحديد الأولويات. ما هي الأشياء الأكثر أهمية؟ وما هي  

الطلب. هناك أيضًا تبعيات. وبعبارة  الأشياء الأقل أهمية؟ ويجب علينا الموافقة على
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أخرى، إذا كنا نقترح القيام ببعض الأشياء، ستكون هناك ظروف حيث علينا أن نفعل 

شيئا قبل أن نفعل شيئا آخر. نحن بحاجة إلى تحديد تلك الظروف ثم نقول قبل أن نتمكن 

 الذي سننفذه. من القيام بما يلي، سيكون علينا أن نفعل هذه الأشياء وهذا هو الترتيب 

في هذه المرحلة، عندما نتحدث عن الموارد اللازمة، فهذا مستوى عال جدا. ولا يمكننا  

في الواقع أن نقدم قدرا كبيرا من التفاصيل. يمكننا تحديد أن هذا سوف يكلف، من حيث 

 Xأسابيع، مبلغ معين من المال لـ  Xوقت الموظفين، ربما يوم واحد في الأسبوع لمدة 

شيء، ولكن أفضل ما يمكننا القيام به هو تخمين التقدير. تذكر أن المجلس لم يقبل ذلك، 

 لذلك ليس لدينا اليقين بأنهم في الواقع يتفقون مع كل ما نقول أننا سنفعله. 

لذلك، علينا تحديد أين هي الموارد المطلوبة. علينا أن نحدد ما نعتقد أن هذه الموارد  

ت والمال، وهذا يدخل في خطتنا ثم الجدول الزمني المقترح. ما ستكون، سواء في الوق

سنقوم به أولاً، وثانيًا وثالثًا ورابعًا، والوقت التقريبي الذي نعتقد أنه سيأخذه. لذلك، 

يجب أن يكون هناك الكثير من التفكير وهذا هو القسم الذي نحن، في الواقع، لم نعمل 

ر من التفكير، وسيكون من المفيد حقا إذا جلس من خلاله. لذلك، هذا سوف يأخذ الكثي

كل واحد منكم وفكر ما يجب علينا القيام به، ونوع الموارد التي سوف نحتاج إلى القيام 

بها، وما هو مهم حقا، وما هو أقل أهمية. لذلك هذا سيكون، إذا كنت سوف، إلى هنا 

 ينبغي أن يذهب تفكيرك ونحتاج إلى مساهماتك. 

 ية. أجل. الشريحة التال

 هذا مثال للقالب و... لأنني لا يمكنني قراءته.  

 

 إنه خافت بعض الشيء، أليس كذلك؟  سيدة غير معروفة:

 

 إنه خافت نوعا ما.  هولي ريتشه:
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 ليس له علاقة بأعيننا.  سيدة غير معروفة:

 

وإذا كنت غير قادر على رؤيته، فهذا لا يعني أنك أعمى. هذا ما يبدو عليه الأمر الآن.  هولي ريتشه:

حسنًا؟ الآن، ما فعله أرييل بالفعل على ويكي مقترن بالمراجعة، لكل توصية واحدة 

ولجميع عناصر التنفيذ، هناك صفحة واحدة لهذا الإعداد. لقد وضعت بالفعل النقطة 

لباقي من ذلك هو مسؤوليتنا. الأولى، وهو ما قالته المراجعة. الباقي من ذلك فارغ، وا

لذلك، أنا في الواقع، لأن عيني على الأرجح جيدة أو سيئة مثل الجميع، سأمر خلال 

التوصيات. فهي تبدأ مع، أولاً وقبل كل شيء، ما الذي يقوله الفاحص المستقل؟ وهذا 

 هو المكان الوحيد الذي تم شغله. 

ته مؤخرًا لأننا، في هذه المرحلة، لم لدينا أولويات. الآن، هذا شيء سوف نقوم بتعبئ 

نقرر الجزء الثاني من خطة التنفيذ. لذا في هذه المرحلة، ربما يمكنكم تقديم اقتراح. 

 ربما يمكننا أن نتجاوز ذلك قليلاً. 

حسنًا، جميعكم يعلمون أننا قدمنا  -بالنسبة لأولئك الذين منكمتعليقات فريق العمل.   

تعليقات مكثفة في مراجعتنا. وفي الواقع، ربما الكثير مما قلنا يصلح أن يكون هناك. قد 

 يكون هناك بعض الأشياء الإضافية. في الواقع، ما هو الشيء التالي؟ 

أن الأشياء التي نحتاج إلى النظر  أعتقد -حالة التحسين. في الواقع، لا أعتقد أننا يجب  

إليها هنا، والطريقة التي يقرأ بها هذا، إنه يقرأ كما لو أن كل العمل قد تم القيام به. 

ونحن لم نفعل كل العمل، وبالتالي فإن أهم الأشياء التي لدينا لملئها هنا ستكون بعد 

نقبله أم لا، وإذا لم السطر الأول، وهو ما أوصى به. وعلينا إذن أن نوضح ما إذا كنا 

 يكن كذلك، فلماذا لا؟ وبعد ذلك ما الذي سنفعله بشأن ذلك. 

 هل تبدو جميع الأوراق على هذا النحو؟ نعم، تفضل.  
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هل يمكنني أن أقفز؟ شكرًا. وإذا كنت ترغب في الانضمام إلى قائمة الانتظار، ]غير  أور: -تشيريل لانغدون

ام بذلك في أي وقت. سوف نأخذ الأسئلة في نهاية مسموع[ بالفعل، لا تتردد في القي

العرض. فقط مع هذا، هناك شيء واحد أود أن أشجعكم أنا وهولي على القيام به عندما 

يكون لديكم الوقت، وعندما يكون لديكم الوقت، نأمل، في الأسبوع المقبل قبل أن نبدأ 

صفحات القوالب التي تم في العمل على هذه الوثائق، هو مجرد إلقاء نظرة على هذه ال

 إعدادها والتي تم إعدادها لعدة أسابيع الآن، وتعرفوا أنفسكم على الأقسام.

الآن، الذي سيحدث هو العمل المناسب الذي قمنا به في ردودنا علی فترة التعليق العام،  

، يمکن أن RALOأو من  ALACلأن الکثير مما قلناه في وثائقنا الهامة، سواء من 

ولصقه حرفيًا في هذا، وهذا سوف يحدث. ويخطط الموظفون بالفعل للحصول يتم قصه 

على ذلك، وفي الواقع، قد نرى بعض هذه الصفحات، على الأقل كما تظهر العينات 

ذلك، حتى قبل أن نترك هنا. لذلك، نحن لسنا بحاجة إلى إعادة العمل الذي قمنا به، 

ضافية في هذا القالب في الجزء التالي ولكن نحن بحاجة إلى إعادة صياغة وعمل مواد إ

 من العمل. لذا، مع ذلك، آمل أن هولي قد رتبت خطوتها التالية مرة أخرى. 

 

نحن لم نقم به بعد. ربما يسعدنا  -نعم، لدي، والأول هو أن أقول العملية، ما سنقوم به هو هولي ريتشه:

؟ Google Docهل لدينا كل من صفحة الويكي ومحرر مستندات غوغل أن نستمع. 

والسبب في أننا أنشأنا شكلين مختلفين للتعليق قبل بعض الناس، أنه من الصعب التعامل 

، وما نريده هو التأكد من أن الجميع لديه Google Docمع محرر مستندات غوغل 

  القدرة على المشاركة في تقديم التعليقات.

 كفريق واحد، تحدثنا فقط عن تلك الليلة الماضية ولم نقرر. أليس كذلك؟  لذلك، 

 

آه، نعم، نحن كذلك. نعم. نعم. لذا، اسمحوا لي أن أخبركم بما قررناه وكان هذا  أور:-تشيريل لانغدون

ديمقراطيًا بالكامل. وتبين أنه شيء أتفق عليه، وهو، بالطبع، ديمقراطي جدًا ]غير 

للأشخاص  Google Docة. سنقوم بتشغيل كل من مستند غوغل مسموع[. لا، بجدي
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الذين سيجدون جعل التعليقات في هذا الشكل متاح، على الاطلاق، ولكن هذا البيت من 

الصفحات في ويكي لدينا يجب أن يكون هناك كمنتج نهائي وسجل محفوظات، لذا فإننا 

 في صفحة الويكي. سوف نحافظ عليه مع انطلاقنا، ونرحب بالتعليقات العامة 

 لذلك، بالنسبة لأي شخص ليس لديه القدرة على العمل مع محرر مستندات غوغل 

Google Doc  ،لأننا ندرك أنه لا يمكن للجميع العمل بها، يمكنك إما العمل مع هولي

أو معي، أو مع بعض موظفينا كوكيل أو وضع التعليقات على صفحة ويكي مباشرة. 

 عظم العمل، سنقوم بتشغيله في نظام محرر مستندات غوغلولكن ما سيحدث هو أن م

Google Doc وسوف نتأكد من أن كل شيء في تلك الوثائق يتم نسخه في صفحات ،

  ويكي. لذا، لا يمكن أن يكون لدينا واحدًا دون الآخر. شكرًا.

 

باختصار، لدينا الجدول الزمني وكل هذه الأمور، كل حسنًا. الآن لدينا بعض الأسئلة.  هولي ريتشه:

هذه الأمور التي قمت بها متوفرة. الجدول الزمني هناك. إنه قصير جدًا. الآن نحن نريد 

 التعامل مع بعض التعليقات، وسوف نبدأ بآلان وننتقل من هناك. 

 

ي التاريخ، القالب الذي شكرًا لك، هولي. أود أن أطرح بضعة تعليقات. رقم واحد، ف آلان غرينبرغ:

، الذي GNSOنستخدمه هو نسخة معدلة من القالب الذي تم استخدامه في مراجعة 

كان أول استعراض للعصر الحديث، إذا جاز التعبير. يبدو أن الأمر قابل للتطبيق 

بالفعل، ولكنه ليس معقد. إذا وجدنا اثناء مرورنا أن واحدًا من هذه العناصر لا معنى له 

ي حالتنا أو أننا نفقتد شيئًا نحتاج بالفعل أن نقوله، فالأمر فيه مرونة. لذا، فقط حقًا ف

 ضعوا ذلك في الحسبان. 

وقد نوقش رد فعلنا العام بشكل مستمر. الآن، التوصيات النهائية ليست بالضبط نفس  

تلك الواردة في مشروع التقرير لكنها قريبة جدا. لم يكن هناك أي خلاف تقريبا في 

 يع أنحاء مجتمعنا الكامل على الردود. وعلى الرغم من أن بعض الردود علىجم

RALO  ،إلا أنه کان إعادة تکرار كثير للقضايا بدلا من وضعت في تعليقات منفصلة
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الاختلاف. لذلك، نحن لا نتوقع الكثير من المفاجآت في المحتوى، وبسبب ذلك، سوف 

ير من العمل بدون أن يجب علينا صياغة يكون الموظفون قادرين على القيام بالكث

  الكلمات أنفسنا. وبطبيعة الحال، فإن الكلمات الأخيرة لنا، وسوف يكون لنا ملكيتها.

ومن ناحية إذا لم نتفق مع هذا الحل، ما الذي سنفعله بدلاً عن ذلك؟ هناك عدد من  

ا أي أوهام بأن المشكلات التي أثيرت في التقرير، وهما تقريران قديمان، وليس لدين

لدينا إجابات سحرية. ونحن لن ندعي أن ما نقترحه هو بالضرورة الجواب النهائي 

الذي سيحل المشكلة طوال الوقت، ولكننا سنبذل قصارى جهدنا لتحديد أين نتحرك 

 وكيف نتحرك إلى الأمام. 

ا هولي ذكرت تبعيات. أكبر اثنين من التبعيات ليستا توصيات تعتمدان على بعضهم 

البعض، ولكنها توفر موارد متطوعين لا نستطيع أن نشتريها ببساطة. وهناك عدد كبير 

، ونحن ICANNمن العناصر، مثيرة للاهتمام، في الواقع، سوف تتطلب دولارات من 

أيضا لسنا في وضع يمكنه ضمان ذلك. ولكن في بعض الحالات، سيكون التنفيذ بسيطًا 

نملك المال، انتهى الأمر، ليس علينا القيام بأي تنفيذ.  أننا لا ICANNبالفعل. إذا قالت 

جيد  CROPPوإذا كنتم تتذكرون، كان هناك الكثير من الأشياء التي قيل أن برنامج 

رحلة في السنة، ولدينا خمسة فقط، لذلك ليست صفقة  30لها ولكنهم كانوا يستخدمون 

 كاملة. 

وأخيرا، فإن النافذة حقا، ضيقة حقا بين الوقت الذي نتوقع أن يكون لدينا مسودة لبعض  

من هذه الوثائق إلى الوقت الذي علينا وضع اللمسات الأخيرة عليها. لن يكون لدينا 

فرصة لفحص كل كلمة وجملة وضبط كل شيء بطريقة أسلوبية. من المهم حقا 

من ذلك، للتأكد من أننا نقدم حالة جيدة  الوصول إلى المحتوى هناك، على الرغم

 للمجلس. شكرًا. 

والأهم من ذلك، نحن نتطلع لتعليقات فعلية. لذلك لا تتأرجحوا كثيرًا على التفاصيل،  

ولكن إذا اعتقدتم أننا نقول شيئا ما خطأ، فنحن بحاجة إلى سماع ذلك في وقت مبكر، 

 وأؤكد في وقت مبكر.
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ر، أيضًا. لم نكن نفكر على الإطلاق في الأمر الثاني، وهو التنفيذ، وهو فقط رجاء أخي هولي ريتشه:

ما سنفعله، والنظام الذي سنفعله، ونوع الموارد التي سنحتاج إليها. لذلك، هذا هو 

المكان الذي نحن بحاجة فيه إلى فكر جديد. هنا نحتاج إلى المدخلات. لذلك، سوف 

ط من خلال ردكم على المراجعة لأنه، في يكون لطيفا حقا إذا كنتم تفكرون ليس فق

الأساس، قد قضينا جميعا الكثير من الوقت في القيام بذلك. وقد يكون هذا أقل أهمية من 

القول فعلا، حسنا، ماذا سنفعل بشأن المراجعة وعن التوصيات؟ هذا هو الشيء المهم 

 لك. ونحن بحاجة فعلا أن نسمع من كل واحد منكم. أنا جاد بالفعل بشأن ذ

لدينا سيباستيان، سون، أندريه، أندري،  -الآن، لدينا بطاقتان مرفوعتان. سيباستيان و  

 . حسنًا، إنهم أربعة. ACآسف، وفي القاعة. ريكاردو في قاعة 

 

كنت سأقول ]غير مسموع[ فقط لأكون واضحًا، ريكاردو هو التالي ]غير  -نعم، إنه  أور:-تشيريل لانغدون

، ثم يتبع النظام. وبينما تفكرون في ما طرحته هولي للتو من حيث مسموع[ في الترتيب

تحديد الأولويات، فكروا أيضا في ما إذا كانت هناك ميزة لنا في تقسيم التنفيذ على 

مراحل لبعض من هذه الأشياء، وتجميع بعض هذه الأشياء معا، وقول أن هذا يجب 

مدة، وهذا على المدى الطويل. وهذا القيام به عاجلا، وهذا يحتاج أن يتم في منتصف ال

 يمكن أن يكون أيضًا شيء يمكننا أن نبدأ التفكير فيه. فالكلمة لريكاردو. 

 الكاميرات تتبع المايكروفون، لذا إذا جلستم سوف يكون هذا رائعًا.  --استخدم مايكروفون 

 

مجرد تعليق في ما إذا قرأت هذا على الشاشة، لم أجد بسهولة إذا كنا نتفق أم لا. شكرًا.  ريكاردو هولمكويست:

أعتقد أنه إذا أضفنا سطرا ثانيا هناك قبل عالي، منخفض، متوسط، ونحن نقول نوافق، لا 

نوافق، نوافق جزئيا، بحيث يمكن للمجلس قراءة ذلك بسهولة، سوف يكون ذلك أفضل. 

فقنا مع كل شيء، وإذا قرأت ذلك من الخارج، أقول إننا نتفق وبهذه الطريقة، أرى أننا ات

 في كل شيء، ولدينا أولوية لهذا، ولكن ليس كما إذا كنا نختلف. هذا كل شيء. شكرًا. 
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شكراً لكم على كل ذلك. نحن بالتأكيد سوف نضع هذا في الحسبان. وتذكروا أيضا أنه  أور:-تشيريل لانغدون

عليق العام، في أعلى كل من هذه الأقسام كان ردنا على عندما وضعنا ردنا على الت

التوصية والأساس المنطقي لدينا. لذلك، عندما يتم نقل المواد، هذا سوف يساعدنا على 

التقاط ذلك أيضا. لذلك، فإننا سوف نشكل مجرد حقل جديد ونضع هذا في ذلك المجال 

 . بحيث يقرأ في الترتيب الذي تقترحونه. شكرًا. سيبستيان

 

 شكرًا. اسمحوا لي أن أتحدث باللغة الفرنسية، من فضلكم.  سيباستيان باتشوليه:

 

 مستعدين للتنفيذ. هذه ليست مسابقتكم الأولى. شكرًا.  أور:-تشيريل لانغدون

 

شكرًا جزيلاً. شكرًا. أود العودة إلى بداية العرض. في نصف الكرة الشمالي، ستكون  سيباستيان باتشوليه:

 ICANNيف. سيكون لدينا جميعًا أنشطة أخرى. لدينا أطنان من أعمال عطلة الص

الأخرى التي يجب القيام بها. وأنا لا أفهم كيف يمكننا قبول المعاملة بهذه الطريقة مع 

هذا الإطار الزمني القصير. هذا لا يمكن. فقط من سيكون لديه الوقت والمعرفة للقيام 

لمشاركة. وإذا كان لي، سأقول ذلك في التقرير، بذلك سوف يكون قادرا على التدخل وا

إنه يقول أنه على المستخدمين العناية بـ، ذلك وأنه وليس هناك مجموعة عمل. ماذا 

عسانا نفعل؟ ليس هناك مجموعة عمل وجوابة على ذلك؟ حقا، هناك أوقات عندما 

العمل وفق هذا  يكون علينا أن نكون أقوياء ونقول أن هذا الجدول غير مقبول. لا يمكننا

الجدول. نحن بحاجة إلى وقت للعمل بشكل جيد بحيث يتم سماع صوت المستخدمين 

، نحن نتحدث عن التقرير، علينا التحدث إليهم. عليهم المشاركة ALSالنهائيين. في 

لجوانب تنفيذ ذلك، وإلا سيكون هناك تناقض لما نريد القيام به والطريقة التي نرغب 

 ذا التقرير، وهو )غير مسموع( يخبرنا ما يجب القيام به. في العمل بها في ه



 AR   4والقيادة الإقليمية الجزء  ALACجلسة عمل  –جوهانسبرغ 

 

 21من  12صفحة 

 

لذا لدي حل جذري آخر. وضعناه في القمامة، هذا التقرير، ونحن ننفذ ما لدينا ما أعتقد  

. فقد نقلل الوقت الضائع وسنكون أكثر كفاءة. أنا آسف At-Largeونعتقد أنه مفيد لـ 

 كفي. شكرًا. لكوني حاد جدًا، ولكني في بعض الأحيان هذا ي

 

سوف أجيب عن جزئين مما قلته. وفيما يتعلق بهذا الأخير، دعونا نضعه في القمامة  آلان غرينبرغ:

والبدء من جديد مرة أخرى لأننا يمكن أن نفعل ذلك بشكل أفضل. عزيزي، أنا متفق. لا 

 أعتقد أنه لدينا بالفعل هذا الخيار. 

نا. لقد قدمنا بيانًا قويًا وطلبًا. لحسن الحظ، حسنًا، من حيث التوقيت، فالمطالبة خاصة ب

أنا لا أحمل التقرير معي ولكن لا أستطيع أن أقول بقوة بما فيه الكفاية أنني أؤيد هذا 

المفهوم. أنا لا أعتقد حقًا أنها عملية واحدة نظرا للبيروقراطية من حولنا، وأنها 

  بيروقراطيتنا، التي أنشأناها.

من حيث الجدول الزمني، لدينا خيار أن نقول أننا نريد أن نفعل ذلك بشكل أكثر بطئًا،  

ولكننا قلنا أيضا بقوة أننا نريد معالجة هذا من قبل المجلس وهذه اللجنة الفعالية 

التشغيلية، والتي من بين أمور أخرى، نعرف أنها متعاطفة معنا، والقادمة قد لا تكون 

رنا هو ما إذا كنا نحاول أن نفعل ذلك في الإطار الزمني للوفاء كذلك. لذلك، فإن قرا

بالموعد النهائي لهذا المجلس أم لا. وبالتأكيد، كان موقفي أن لدينا الكثير والكثير من 

المدخلات في التوصيات و، ضمنا، تنفيذهم، لذلك أعتقد أن لدينا بالفعل الحاشية، 

بالفعل. ولكن  ALSبأننا نعمل ضد ما قالته  والمعلومات الأساسية، للعمل بدون الشعور

 نعم، يمكن أن نقرر تأخير هذا. لن أدعم هذا، ولكن يمكننا ذلك. 

 

 سيون.  هولي ريتشه:
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على القوالب، أعتقد أن ما في الويكي أكثر تفصيلا مما هو شكرًا جزيلاً. هناك تعليقان.  سيون أوجيدجي:

 متوقع، لذلك قد يكون من الجيد الاستفادة من ذلك. 

وفيما يتعلق بالنقطة الثانية، أردت أن أسأل، ألن يكون، بالنظر إلى أننا لا نتفق مع   

من  بعض التوصيات، ألن يكون من الحكمة أن نسمع من المجلس ما يوافقون عليه بدلاً 

أول إعداد للتنفيذ بشأن ما لن يتفقوا عليه على المدى الطويل؟ ألسنا نضيع وقتنا هكذا؟ 

 خاصة إذا اقترحنا التنفيذ ولم يُعتمد. شكرًا. 

 

شكرا لكم على هذا السؤال، سون، لأنه نقطة عملية مهمة جدًا أعتقد أننا جميعا بحاجة  أور:-تشيريل لانغدون

يتم من خلالها المراجعات المستقلة والخارجية للأجزاء  إلى فهمه. إن الآليات التي

هي تركيبة واحدة تدار من قبل لجنة الفعالية التشغيلية ولجنة  ICANNالمكونة لـ 

الفعالية التشغيلية هي التي نحاول حاليا التعامل معها. إنه مهامهم مع أوراق الموظفي 

حضيرا لذلك، تلبي لجنة الفعالية لكي، بعد تشكيل آراء، يقدموا الأمر إلى المجلس. وت

التشغيلية ولديها الفاحص المستقل المتاح للأسئلة. وقد يكون لديهم آلان، وهولي وأنا، 

 ولكن اللجنة المنظمة فريق المراجعة متاحة للأسئلة والأجوبة. 

لذا، فإن ما نقوم به الآن هو في هذه المرحلة التحضيرية القريبة، فمن المستبعد بشکل  

أن يقلب المجلس ما توصي به لجنة الفعالية التشغيلية للمجلس. سيكون هذا غير  كبير

عادي مطلقًا. لذلك، هذا أحد الأسباب التي تجعلنا حريصين جدا على محاولة العمل مع 

 لجنة الفعالية التشغيلية هذه، حيث يشارك أعضاء لجنة الفعالية التشغيلية الرحلة معنا. 

 

 يا إلهي، أنت مهذب. آلان، قبل أندريه، تعليق آلان.  هولي ريتشه:

 

لدي رد سريع جدًا. المراجعة الأخرى الوحيدة التي استمرت طوال الطريق من خلال  آلان غرينبرغ:

بعض التوصيات،  GNSO. قبلت GNSOالنظام الحالي، والقواعد الحالية، هي 



 AR   4والقيادة الإقليمية الجزء  ALACجلسة عمل  –جوهانسبرغ 

 

 21من  14صفحة 

 

كثر موضوعية، وربما، ورفضت بشكل قاطع بعضًا منها، بما في ذلك واحدة من الأ

. أنا متفائل أننا سوف OECالأهمية منها. وكانت، لأكون صريحًا، مختومة من قبل 

 نرى نتائج مماثلة ولكن، بالطبع، لا يمكن ضمان ذلك. 

 

فقط لنسخ الاحتياطي، ألان، شاهدت وجوه بعض أعضاء المجلس في بعض العروض  هولي ريتشه:

مرتفعة أن لدينا بعض التعاطف، أننا لن نذهب إلى التقديمية، وألاحظ من الحواجب ال

 هناك. أندريه، تفضل. 

 

شكرًا. لدي سؤال فني. ومن الواضح جدا مع هذا في هذا العرض، والذي كنا نعيش  آندريه كوليسنيكوف:

معه لعدة أشهر، وأنا لا أعتقد أن هناك ضغط في الوقت، في الواقع، لأن كل ما نريد 

ه. أعني، إنه مجرد، أعني، هيا، إنه مجرد ]غير مسموع[ فقط كتابته هناك نحن نعرف

 اكتبه. هذا كل ما في الأمر. 

سؤال تقني. كيف يمكننا متابعة ذلك؟ أعني، كما أضاف الجميع لنفس الصفحة أو من   

 يمسك الفرقة؟ كيف سيتم معالجتها تقنيًا؟ 

 

لقد أنجزنا معظم النقاط الصعبة. الأمر الذي لم نعم، حسنًا. أولا، أوافقك تماماً بالرأي.  هولي ريتشه:

نفكر به هو بعض أمور التنفيذ. التي سوف تستغرق بعض التفكير ولهذا، في الأساس، 

. من حيث كيفية القيام بذلك، وهذا هو ما تحدث شيريل عنه، RALOنود أن تتحدث 

فعل الذي عمل بشكل جيد بال Google Docsوهو أن لدينا محرر مستندات جوجل 

للمراجعة نفسها، ولكن هناك بعض الناس الذين سيكون هذا صعب بالنسبة لهم، وفي 

هذه الحالة، سيكون لدينا ويكي. لذلك، وأيضا، كان هناك أشخاص لديهم صعوبة في كل 

ذلك. أرسلوا لي رسالة بالبريد الإلكتروني، وكل ما أرسلوه لي بالبريد الإلكتروني 

فيًا ثلاث طرق للإدخال. من المحتمل أن يكون محرر وضعته. لذلك الناس لديهم حر

هو الأفضل ولكن بعض الناس لا يمكنهم ذلك.  Google Docsمستندات غوغل 
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جيّد. لذلك، وبعد ذلك ما الذي سنقوم به هذا الأسبوع الأخير هو أن نمر على ما  هذا

سنفعله على  قاله الجميع ونفحصه ونرى ما إذا كان الجميع يوافقون عليه. بعد ذلك ما

، حيث يمكننا 24و ال  23خلال أسبوع، أعتقد أنه ال  ALACالأرجح، ستعقد جلسة 

أغسطس، حيث يمكننا وضع اللمسات الأخيرة على البداية،  -بعد ذلك مراجعة وإيجاد 

 التقرير الذي يمضي قدما. حسنًا؟ 

 

غة شيء والناس تقدم تعليقات لدينا عملية راسخة نستخدمها للبيانات، حيث نقوم بصيا آلان غرينبرغ:

ومن ثم صاحب القلم ينقح ذلك، بناء على هذه التعليقات والأمور. لذلك أنا لا أعتقد أنه 

 سيكون فائقًا حيث أن هناك الكثير من النص، لكنه في الأساس هو ما قمنا به من قبل. 

 

تعيين الأذونات إذا كان لديكم وإذا جاز لي، فقط على تلك التقنية، سوف نتأكد من  أور:-تشيريل لانغدون

الرابط، يكون لكم حق التعديل. والأشخاص الذين سيتم منحهم هذا الرابط هم 

، والقيادات الإقليمية، وأعضاء فريق عمل ALACالموجودون في القائمة، وهي 

 المراجعة، لذا فهذا فريق الصياغة الأساسي الخاص بك. تيجاني. 

 

، At-Large، جميع أعضاء ALACله مفتوحًا للجميع؟ أعني، أعضاء شكرًا. هل نجع تيجاني بن جمعة:

 أو هل ننظمها حسب المنطقة كما فعلنا في البيان؟ 

 

شكرًا لك، تيجاني. هذا سؤال جيد للغاية. ينتمي منتج هذا العمل بالفعل إلى مجموعة  أور:-تشيريل لانغدون

حيث يكون لها عضوية . تم تنظيم مجموعة عمل المراجعة بALACعمل المراجعة مع 

، لذا أعتقد أنه يمكننا دمج العمل بشكل أساسي مع أعضاء RALOمن جميع منظمات 

مجموعة عمل المراجعة كقناة. على سبيل المثال، أتوقع من الأعضاء، إن أمكن، إن لم 

تكن هولي، آلان، أو أنا، أو ليون، أو أي شخص، واحد منا يقوم بالاتصال. الأشخاص 
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بالتنقيح أول مرة سنكون متاحين للمساعدة، ولكن أعتقد أن المهمة يجب أن الذين قاموا 

تكون مملوكة بالفعل لعضو مجموعة العمل الذي يأتي من تلك المنطقة. وهم سيكونون 

من سيثير ذلك كبند في جدول الأعمال ومناقشته في الاجتماعات التي أشارت إليها 

 لك.هولي في بداية شهر آب / أغسطس، وقاموا بذ

ميزة وجود ويكي، بطبيعة الحال، هو أنه إذا كان يمكنك تسجيل الدخول، يمكنك  

 التعليق، وهكذا أود أن أسمح وأشجع على ذلك عندما أتحدث، على سبيل المثال، إلى

APRALO وأود أن أقول لجميع ،ALS  والأعضاء الأفراد وأعضاءALS إذا" ،

كنتم ترغبون في المشاركة، ادخلوا على صفحة وريكي وضعوا تعليقاتكم" حتى يمكننا 

التقاط تلك القاعدة الشعبية بهذه الطريقة. ولكن لأن هذا هو في الواقع نتاج فريق عمل، 

وهو متوازن إقليميا، أنا حريص حقا للتأكد من أنه يعمل بمثابة متشابك على هذه 

إلى ألبرتو، ولكن قبل أن نفعل، ألبرتو، هل تمانع إذا كان لدى عايدة الأنشطة. وبالعودة 

 مداخلة قصيرة جدًا؟ إذا كان من الممكن الانتقال لك عايدة. 

 

حسنا، لأن هذا هو فصل الشتاء لدينا، موسم الشتاء في بلدنا، عندما نرى كل هذه  عايدة نوبليا:

الاشياء عن التوصيات، حسنا، أعتقد أنه مثير للاهتمام للغاية. وقد استغرقت بعض 

لأنني كنت  2الوقت لأننا في فصل الشتاء، استغرقت بعض الوقت لقراءة التوصية رقم 

وكما قلت أن صفحة  ALSا أنتمي إلى واحدة من . أن2قلقا حقا بشأن التوصية رقم 

ويكي كانت وسيلة للمساهمة. ما ساهمت به وما قمت به كان كتابة تعليق. هل يمكنكم 

 سماعي؟ حسنًا، عظيم.

، وأعتقد أن لدي تعليقين أو ثلاثة 2لذا، هذا ما قمت به. أضع تعليقي على التوصية رقم  

توصية، ولهذه  16مات. لذا، ولما كان لدينا حل ما قلناه من قبل، وأضفت بعض المعلو

التوصيات بنود مختلفة، ربما، ينبغي لنا ]أن نراجع ذلك[، أو ربما الأشخاص الذين 

لديهم معرفة كبيرة بهذه التوصيات. أعني، أنني أعرف أو أفهم بعض التوصيات، ولكن 

الحصول على  ليس لدي هذا الكم من المعرفة حول توصيات أخرى. لذلك، ربما، يمكننا

 بعض التعليقات على تلك التوصيات الأخرى. شكرًا. 
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وما تثيروه هو أهمية استخدام كل من صفحة ويكي ولكن أيضا في التعليقات  أور:-تشيريل لانغدون

، وإجراء حوار في وقت Google Docsوالملاحظات في محرر مستندات غوغل 

مبكر وتطوير بعض النقاش والحوار، وقد توافقون جميعا في تعليقاتكم على اتخاذ اتجاه 

معين أو الانتقال إلى أسلوب معين من أولويات أو نتائج كيفية رد فعلنا على التوصية. 

 ألبرتو. 

 

. ينبغي أن RALO شكرًا لك، شيريل. مجرد اقتراح قصير وصغير لقيادات منظمة ألبرتو سوتو:

يوضح القادة الجدول الزمني لهذا النشاط لأننا نتلقى تعليقات خارج الوقت المحدد. لذا 

 هل يمكن أن تحدد النهاية، الوقت لتقديم هذه التعليقات؟ شكرًا. 

 

كانت هذه هي الشريحة  -أجل، نعم. ممتاز. هذا هو السبب في أنني وضعت شيئا على  هولي ريتشه: 

عتقد أننا مجرد عممنا الشريحة الأولى ونقول أن هذا هو الإطار الزمني الأولى، وأ

، لذلك أود أن أفعل ذلك في RALOلدينا. وهذا هو الذي قلته بشأن جميع اجتماعات 

 . ولكن شكرًا لكم على تعليقاتكم. RALOجدول أعمال اجتماع 

 

لدينا مشروع رد جاهز قبل  ولكي نكون واضحين، نأمل مع دعم الموظفين أن يكون آلان غرينبرغ:

نهاية يوليو، وبعد ذلك سيكون لديكم الأسابيع الثلاثة الأولى في أغسطس للعمل على 

ذلك. وهذا فيما يتعلق بالإطار الزمني. ويمكن إجراء التعليقات في وقت مبكر ولكن هذا 

 عندما نتوقع أن يكون هناك نص. 

 

 هل التالي هارولد أو ديف؟ هارولد، تفضل، رجاءً. لست متأكدًا.  أور:-تشيريل لانغدون
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لتوحيد هذه المادة، وأود أن أطلب  RALOلدي تعليق بسيط. نحن نجري اجتماعا في  هارولد أركوس:

خلال هذا الاجتماع حتى نتمكن من المضي  Doodleمن الموظفين إرسال استطلاع 

خلال الثلاثة  Doodleستطلاع قدما في الأيام التالية لأنه بخلاف ذلك، سيتم إرسال ا

 أيام التي لدينا الأسبوع المقبل، ونحن بحاجة لبدء العمل فورًا. شكرًا. 

 

لعقد اجتماع لفريق  Doodleهارولد، هل لي أن أطرح سؤالًا؟ هل تتكلم عن استطلاع  أور:-تشيريل لانغدون

 عمل المراجعة؟ 

 

هذا الأسبوع حتى يمكننا  Doodleستطلاع نعم، حسنا. نحن نطلب أن يتم إرسال ا هارولد أركوس:

 الانتظار قبل الموعد المحدد ويكون لدينا أسبوعًا للراحة. شكرًا. 

 

نعم، لم أرك، لكن هل كنت قبل أو بعد ديف. أوه، عند هذه النقطة، نعم، انطلق، رجاء،  أور:-تشيريل لانغدون

 ياسيم.

 

أود أن أذكركم بأن خدمات الترجمة الشفوية لن تكون متاحة أود الرد على هارولد.  ياسيم نازلار: 

هذا الأسبوع، لست متأكدا  Doodleحتى العاشر من يوليو، لذلك إذا أرسلت استطلاع 

 مما إذا كان من الجيد أن ينظر الجميع إلى جداولهم لأنه سيستغرق أسبوعين. 

 

 ل على أي موعد مبكر. نحن نحاول أن نرسلهذه ليست مشكلة لأننا لا نحاول الحصو أور:-تشيريل لانغدون

Doodle  .لموعد مبكر 
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 في وقت مبكر.  Doodleالاجتماع سيكون لاحقًا بعد ذلك. هو فقط يريد أن يتم إرسال  آلان غرينبرغ:

 

ما يشغلني هو ما إذا كان الناس يمكنهم النظر في جداول أعمالهم أعرف ذلك.  ياسيم نازلار:

 ويحددون أسبوعين في وقت مبكر. هذا ما يقلقني. 

 

 حسنًا، سيكون عليهم ذلك. ديف.  أور:-تشيريل لانغدون

 

إنه مجرد سؤال عن شكرًا. لذا، عرض جيد. يعجبني تخطيط الويكي وما إلى ذلك.  ديف أناند تيلوكسينغ:

سوف يستخدم أيضًا لالتقاط التعليقات  Google Docتفاصيل التنفيذ. لقد ذكرتم أن 

والكتابة تجاه الرد النهائي. لذلك، ... هل سيكون هناك نوع من المصالحة حيث كل ما 

؟ وسؤالي هو، سيكون من الأكثر Google Docسيكون على ويكي سيذهب إلى 

. إذا كان واحدًا، سيكون في Google Docلرابط المناسب لـمنطقية أن يكون لدينا ا

، وما يحدث Google Docصفحة الويكي كمرجع حتى يمكنكم مشاهدة ما يحدث في 

 في الويكي، ومعالجة تعليقاتكم لتكون ملائمة. 

كما أن هناك اقتراحا آخر سيكون فقط في أعلى كل صفحة من التوصيات، فقط يحتوي  

ير النهائي إيتمس النهائي، استجابة ألاك، استجابة رالو، فقط لسهولة على مربع مع التقر

 الرجوع إليها عندما تذهب إلى الصفحة، يمكنك فقط فتحها بسرعة، لذلك هذا كل شيء. 

 

بالأمس  MSSIالكثير من ذلك تم بالفعل، ولكن لنكون صادقين، عقدنا اجتماع مع  آلان غرينبرغ:

كر تماما في التفاصيل الدقيقة ولكننا نفهم أننا نريد كل من مساء. نحن لم نف 7:00الساعة 

، وعلى نحو ما، علينا تنسيق ذلك في Google Docsويكي ومحرر مستندات غوغل 

 الإطار الزمني. للتظاهر بأننا نعرف بالضبط كيف سنفعل ذلك، لن أكذب عليكم. 
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كل صفحة وضع لها أرييل التوصية يمكنني أن أقول أن ما في الويكي موجود بالفعل ل هولي ريتشه:

بالفعل. لذلك، هناك بالفعل على ويكي التوصية في البداية. لذلك، ما علينا القيام به هو 

أنه ربما سيكون هناك الكثير من القص واللصق، كما قلنا بالفعل نعم، لا، ربما، أيا 

نية بعد ولكن كان، ولقد سبق أن وضعنا الكثير من الأسباب. لم نفعل تلك الخطوة الثا

 هناك الكثير من المواد والمخطط لذلك. إنها مسألة تتعلق بمحرر مستندات غوغل

Google Docs  .ثم تنفيذ بقية العناصر التي وافقنا عليها 

 

و ديف، ما اقترحته مفيد جدا لأنه سواء كنا نعمل كأقسام أو أيا كان، فوجود تلك  أور:-تشيريل لانغدون

هذه المذكرة، وسوف نجعلها على هذا النحو لأنه الروابط جزء لا يتجزأ، لقد قدمنا 

أسهل فقط، كما تقولون، لذلك شكرا جزيلا على هذا الاقتراح. آرييل. تفضل. أنت سيدة 

 ستجعلين السحر يتحقق. 

 

. إنها 1شكراً تشيريل. يسيم، يمكنك النقر على الصفحة الأساسية فوق التوصية رقم  ييل ليانج: آر

 Google Docفوق ذلك مباشرة. يمكنكم أن تروا أنني وضعت بالفعل مستند غوغل 

 في تلك الصفحة واستخدمت المصغرات، لذا ستظهر أية تغييرات على مستند غوغل

Google Doc كنكم فقط التمرير لأسفل قليلا حتى نتمكن من في هذه الصفحة. يم

الحفاظ على كل شيء متزامنًا. ولكن كما ذكر أحد المشاركين، سنمنح حق الوصول إلى 

لأشخاص محددين، ومجموعة العمل، وأفراد مجموعة  Google Docمستند غوغل

و ]الاتصال[. ولكن بالنسبة للويكي يمكن  RALO، وقيادة ALACالعمل، وقيادة 

 ميع التعليق، ولكن لا يزال، لدينا هذه المزامنة، لذا فهي مترابطة. للج

 

حسنًا. آخر دعوة للتعليق. أنا لا أرى أي أحد، في هذه الحالة، نحن في الواقع قد نعود  أور:-تشيريل لانغدون

إلى المسار في الوقت المحدد. لذلك، أنا لا أدرك أي شيء آخر نحن بحاجة إلى القيام به 

ع اليوم بخلاف فريق القيادة، الذي سنعمل فيه. هذا جيّد. وفي هذه الحالة، نعلم في اجتما



 AR   4والقيادة الإقليمية الجزء  ALACجلسة عمل  –جوهانسبرغ 

 

 21من  21صفحة 

 

جميعا ما يتعين علينا القيام به. يمكننا أن نفعل القليل من الأعمال التحضيرية بأنفسنا من 

خلال التعرف على ما على الويكي الآن. اطمئنوا إلى أن العمل الذي تم القيام به 

 ]يصب[ ويوضع.  للتعليقات العامة سوف

أيضا، ألان، على سبيل المثال، وضعت وثيقة خطوة تالية ممتازة. سوف نأخذ النص  

إذا كنت عضو في  -أيضًا من ذلك كمسودة ونرى تعليقاتكم. لذلك، عندما تحصلون على

ربما نحدد ثلاث ولكن نأمل  -ل Doodleمجموعة عمل المراجعة، ستحصل على 

يف تسير الأمور. أود وضعهم في التقويم الخاص بكم إجراء اجتماعين. وسوف نرى ك

ثم لا نحتاج إليهم جميعًا. ونتيجة ذلك، شكرًا لك هارولد، في أقرب وقت عملي وممكن. 

وعندما تحصلون على الروابط الخاصة بكم إلى هذه المستندات، عندها تبدأ القطع 

عمل، ليس فقط الفردية للأعمال الخاصة بك. وهذا لا يشير فقط إلی مجموعة ال

 . ALACمجموعة عمل فريق المراجعة، ولکنه يشمل القيادة الأوسع في 

وبعد ذلك، سيداتي وسادتي، أتطلع في الواقع للقيام بهذا بطريقة فعالة للغاية لأننا قد قمنا  

ونعود بكل شيء بالفعل. شكرًا لكم أيها المترجمون الفوريين. شكرًا لكم، أيها الفريق. 

 إلى آلان للعودة لاجتماعه. 

 

شكراً لك، شيريل وهولي. هذا الاجتماع سينتهي في لحظة، ولكنني أذكركم بأننا  آلان غرينبرغ:

دقيقة من الآن.  18، أي حوالي بعد 10:30في الساعة  1في قاعة  GACسنجتمع مع 

 لذا، أراكم هناك. 

 

 ]نهاية النص المدون[


